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GULTEN TEPE:  Bem-vindos à reunião do GAC com o grupo de aceitação universal, e 

redação do comunicado do GAC de número 72. Para economizar 

tempo, não vamos nomear todos os assistentes, mas os nomes vão ser 

incluídos em um anexo ao comunicado. Por favor, digam seu nome e a 

quem estão representando. Se querem fazer alguma pergunta ou 

comentário, peçam a palavra e cliquem em Question para que todos os 

participantes consigam vê-lo. Há interpretação simultânea para os seis 

idiomas das nações unidas mais português, e podem escolher o idioma 

na barra de ferramentas, onde tem o mundinho. Os microfones vão 

estar silenciados durante toda a sessão, a não ser que tenham 

solicitado a palavra. Se querem falar, levantem a mão na sala de Zoom. 

Digam o seu nome para os registros, e indiquem o idioma em que vão 

falar, a não ser que falem em inglês. Pedimos que falem de maneira 

clara e a uma velocidade adequada para permitir uma interpretação 

certa. Por favor, garantam silenciar todos os outros dispositivos. 

Finalmente, tenham presente que essa sessão, como o resto das 

atividades da ICANN, se rege pelos padrões de comportamento da 

ICANN. Tendo dito isso, passo a palavra para a presidente do GAC, 

Manal Ismail.  
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MANAL ISMAIL:  Bom dia, boa tarde e boa noite, obrigado, Gulten. Bem-vindos à reunião 

do GAC com o grupo de orientação de aceitação universal. Gostaria de 

começar dando as boas-vindas ao Dr. Ajay Data, presidente do Grupo 

de coordenação de Aceitação Universal, e agradeço por você sempre 

entrar em contato com o GAC e nos fornecer atualizações informativas 

sobre IDNs e aceitação universal e sobre o bom trabalho realizado pelo 

grupo de orientação para divulgar e incentivar a ampla adoção da 

aceitação universal e também tentar identificar as áreas em que os 

membros do GAC podem ajudá-lo, então, sem mais delongas, passarei 

a palavra, Dr. Ajay. 

 

DR. AJAY DATA:  Obrigado, Manal. Obrigado, liderança do GAC, e Manal Roderick, 

George Brumark, e isso é realmente uma coisa fantástica que posso 

apreciar como parte da liderança por nos dar a oportunidade de falar 

com vocês e buscar conselhos. Nós viemos aqui não para te dar algo. 

Viemos aqui para ganhar algo e ganhamos algo para o interesse do 

mundo inteiro. Isso é para colocar bilhões de pessoas on-line. Todos 

nós temos essa responsabilidade e é por isso que estamos aqui. Muito 

obrigado, Manal, por nos dar a oportunidade de falar com você e 

compartilhar o que podemos fazer, todos nós juntos para fazer a 

diferença neste mundo. 

Próximo slide, por favor. Próximo slide, por favor. A Aceitação Universal 

é apenas uma renovação para aquelas pessoas que são novas. A 

Aceitação Universal trata da aceitação de todos os nomes de domínio 

em todos os aplicativos. Parece simples, mas há um problema. Para 
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resolver esse problema, grupo de presidentes de Aceitação Universal e 

é por isso que estamos conversando com você hoje para informá-lo do 

problema e ver como podemos resolver para trazer bilhões de pessoas 

on-line e resolver esse bug que cada e todas as aplicações e privadas 

aplicativos e o software ao nosso redor. Portanto, está diante de vocês 

uma tela em que existem exemplos, nomes de domínio e alguns 

exemplos de endereços de e-mail. Este é o escopo da Aceitação 

Universal. E na parte inferior da tela existem 5 pilares. Aceitar, validar, 

processar, armazenar e exibir. Deixe-me explicar. Se você vir os nomes 

de domínio, haverá um novo nome de domínio de nível superior. Por 

exemplo, há .sky .sky .sky está escrito em vermelho, o que significa que 

não é .com. Não é .net ou .org, poderia ser algo .sky ou .ink ou. Qualquer 

outra coisa. Pode ser qualquer novo domínio que nunca encontramos. 

Os nomes de domínio de nível superior mais longos significam que o 

nome de domínio pode consistir em um nome com mais de 3 letras. 

Você poderia ter .accountant .professional ou você poderia ter .Manal 

Ismail. Você poderia ter isso, e seria um nome de domínio de nível 

superior mais longo e eu enfatizo que você pode ter um exemplo de 

nome de domínio que não tem nenhum como caractere-chave. Este é 

o tipo de nome de domínio em questão agora, que apresenta um 

problema de aceitabilidade nos aplicativos e no mundo da Internet. 

Agora, obviamente, quando temos um nome de domínio de nível 

superior que está em questão, os endereços de e-mail ao redor deles 

também se tornam uma parte do problema, e você tem exemplos de 

muitos, muitos tipos onde pode ver que temos esse tipo de Endereços 

de e-mail com problemas de aceitação, o que significa um ASCII em 

ASCII em nomes de domínio de nível superior longos. ASCII em IDN. Os 
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endereços de e-mail com não caracteres são um problema maior. 

Então, como podemos dizer que você está resolvendo o problema, ou 

você resolveu o problema, ou você tem um problema ou não? 

Portanto, há um teste simples. Você tem um site, um aplicativo móvel 

ou um aplicativo governamental ou no telefone ou computador. Se 

você puder aceitar, observe estes 5 pilares. Aceitar. O que significa que 

posso digitar meu endereço de e-mail com caracteres não latinos. Por 

exemplo, vamos pegar um endereço de e-mail árabe ou qualquer um 

deles neste exemplo e digitar em seu aplicativo. Você poderia se 

inscrever em um boletim informativo. Eu me tornaria um membro da 

lista de e-mails do GAC com isso. A assistência, não. Eu poderia digitar 

o endereço de e-mail se pudesse passar no teste um. Posso validar se é 

um endereço de e-mail válido. Se eu pudesse passar no teste 2, e assim 

como no processo. Assim como o armazenamento e a exibição. São 

necessários 5 testes no nosso com esse endereço de e-mail para passar. 

Se eu pudesse me inscrever em uma lista de e-mail com esse endereço 

de e-mail, isso significa que sua plataforma está pronta para UA. Do 

contrário, você sentirá minha falta como membro se com este 

endereço de e-mail e eu não puder me inscrever. Agora imagine o 

cenário semelhante. Esse é o entendimento da UA sobre os problemas. 

Próximo slide, por favor. Por que é importante e muito, muito 

importante entender isso? Porque é elegante para o governo e como 

isso afeta se você não fizer isso. Imagine, por exemplo, nos Emirados 

Árabes Unidos, pessoas que preferiram seu idioma em árabe e 

gostariam de ter seu endereço de e-mail em árabe e do governo e não 
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podem atendê-los porque não têm um endereço de e-mail que possa 

entrar em contato com o governo, e eles não sabem inglês.  

Então, como você se comunica? Isso se torna um grande fosso digital. 

O governo deve fornecer uma Internet mais inclusiva aos cidadãos com 

nomes de domínio e endereços de e-mail de sua escolha. E os usuários 

finais podem acessar a Internet e o nome de domínio dos idiomas locais 

como eu estava dando o exemplo da Ásia, grande parte da palavra ou 

na Índia temos muitos idiomas. A mesma situação está lá. Portanto, se 

eu sou um usuário hindi e não sei inglês, como faço para acessar a 

Internet tão bem quanto meus outros amigos que sabem inglês? Esse é 

todo o problema que estamos tentando resolver aqui. 

Se o governo empurra essa oportunidade de UA nos sistemas do 

software, você traz uma nova oportunidade para os usuários ficarem 

on-line e desfrutar do poder da Internet. Os registrantes de empresas 

obviamente terão um novo conjunto de clientes. Novo conjunto de 

oportunidades porque agora você tem um cliente a quem pode atender 

e que estava fora do seu radar, porque você nunca ouviu um endereço 

de e-mail ou nunca poderia ter um nome de domínio e, da mesma 

forma, toda a indústria de nomes de domínio que vai atender e as 

indústrias associadas serão enormemente beneficiadas porque agora 

há uma grande parte da base de clientes ou a base da indústria estará 

on-line. Próximo slide. E essa é uma questão muito importante. 

Próximo slide, por favor. Portanto, estratégia para lidar com a UA. O 

que nós seguimos? Nós priorizamos ou anunciamos tecnologia para 

avaliação. E como priorizamos? Conversando com a comunidade. 
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Conversando com os membros de cada grupo de trabalho. E priorizar o 

que é necessário, onde está o problema, e é assim que a gente prioriza, 

então, por exemplo, temos que resolver um problema de e-mail. 

Existem centenas de softwares, qual escolher? Assim, tentaremos 

abordar a priorização de um dos softwares que é usado por massas em 

grande número. Então, como avaliamos a tecnologia? Temos que 

avaliar a tecnologia, esteja ela pronta para UA ou não. Uma vez que a 

tecnologia é selecionada pela comunidade e por um membro, se é um 

UA pronto ou não, isso nos lembra de nossos processos e, em seguida, 

conclui que passamos a tecnologia para estar pronto para UA. 

Depois de fazer a avaliação, encontramos os bugs e oferecemos 

suporte, enviando-os de volta para a comunidade ou para o fornecedor 

e dizemos que esse é o bug. Precisa de resolução. Se não for resolvido, 

fazemos o acompanhamento e voltamos a fazer o acompanhamento. 

Se for um código aberto ou uma tecnologia à nossa disposição como 

comunidade, nós o oferecemos aos especialistas e o grupo dos EUA 

paga ao especialista para encontrar uma solução de domínio público e 

tornar esse aplicativo pronto para UA. Esse é o processo de desenvolver 

a solução e levar a comunidade de volta. Portanto, tentamos fazer com 

que esse software fique pronto para o UA o máximo possível. 

Neste temos 4 grupos de trabalho. Grupo de trabalho de medição UA. 

Grupo de trabalho da tecnologia UA. O grupo de trabalho de 

internalização de endereços de e-mail da UA e fazemos divulgação por 

meio de iniciativas locais de comunicação e embaixadores. Eu 

encorajaria todos os membros do GAC aqui a ver o relatório de 

preparação. Isso vai realmente abrir muito em seu sistema com sua 
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equipe que o quanto precisamos de um suporte UA para todos os 

campos. 

Meu colega compartilhou um pouco de suporte à preparação para UA 

no chat. Clique nesse link e veja o relatório quando for conveniente. 

Você ficará chocado ao ver que uma porcentagem muito pequena de 

servidores de e-mail está sendo concluída ou pronta para UA, portanto, 

estamos perdendo um aplicativo enorme que é derivado do acesso à 

Internet da mesma forma que vocês, ou nós estamos todos capazes de 

acessá-lo. Próximo slide, por favor. 

Temos partes interessadas, e há alguns acréscimos e, no EF22, as 

partes interessadas são facilitadores e desenvolvedores de tecnologia. 

Quem são os facilitadores da tecnologia? Os habilitadores de 

tecnologia são os provedores de plataforma para grandes, como por 

exemplo, o senhor tem um. EHP eles são facilitadores. E os 

desenvolvedores são as pessoas que desenvolvem softwares nas 

plataformas, então eles são os stakeholders. Envie um e-mail para 

alguns provedores de serviços e administradores. Portanto, esses são 

os 2 tipos de pessoas que cobrimos em nossos stakeholders. Os 

registradores de domínio de primeiro nível são e registros, então essas 

são as pessoas que foram adicionadas este ano como nossas partes 

interessadas, porque gostaríamos de falar com eles e ver se eles 

também fazem a divulgação e, assim, deixam seus softwares UA 

prontos. A academia é nova, então podemos ter alunos e professores 

falando sobre UA e garantindo que os próximos desenvolvedores de 

visão tornem o software UA pronto. E, é claro, os formuladores de 

políticas do governo, porque temos o maior, acreditamos por meio dos 
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formuladores de políticas do governo, e eu pediria a todos vocês 

novamente para ver nosso plano de ação. 

Então, esses são os líderes da UASG junto com a comunidade que faz 

um plano de ação para o ano e decide a área de enfoque, em um plano 

de $ 400.000. Nós investimos muito. Planejamos investir tanto. Este é o 

tipo de trabalho que acontece neste grupo e precisamos de todo o seu 

apoio e orientação nesta área para que possamos ter mais atividades 

de foco e tornar este mundo muito mais melhor para aquelas pessoas 

que não entendem inglês. Próximo slide, por favor. 

Portanto, este é o slide mais importante da minha apresentação. 

Solicito que Manal e os membros do GAC representados aqui vejam 

este slide. E aqui quando falamos sobre isso hoje. Não será apenas uma 

representação. Eu buscaria seu vício, orientação e veria como podemos 

trabalhar juntos para torná-lo um mundo um pouco melhor do que é 

hoje. 

O comitê consultivo do governo é muito importante. 179 membros 

governos e 38 observadores torna a organização de maior impacto no 

período mundial. E estamos aqui para ajudar com isso. Para causar 

impacto no mundo. Bilhões estão esperando. E podemos fazer a 

diferença se todos decidirmos fazer isso. Eles representam uma porção 

maior. É muito testemunho do sistema promover UA não significa outra 

coisa senão trazer novas pessoas on-line e acho que essa é a tarefa mais 

importante que ele tem em nossas mãos. 

E o GAC já entendeu isso e criou um grupo de trabalho sobre IDN e UA e 

provavelmente precisamos de um pouco mais de foco para 
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trabalharmos juntos. Mais de perto para causar um impacto maior do 

que o que fizemos antes. A colaboração é em muitas dobras. Portanto, 

o GAC informa o UASG, o que significa que estou aqui para buscar 

conselhos. Para não dar nenhum conselho. Para buscar 

aconselhamento sobre mensagens eficazes e estratégias de 

engajamento para o governo. Queremos entender de você. Depois 

deste slide, poderíamos discutir e obter uma orientação sobre o que 

poderíamos fazer, que tipo de comunicação é necessária para cada 

governo no mundo que poderia ser mais eficaz. Melhor compreensível 

e acionável feito pelo governo? GAC como o GAC e os membros 

aumentam a conscientização na região de direitos humanos, em seu 

próprio governo e, principalmente, tomam uma atitude? 

E eu realmente apresentei um slide para um estado onde a população 

é de 70 milhões, na Índia. O governo decidiu fornecer 1 endereço de e-

mail gratuito em hindi. E 8 milhões já são endereços de e-mail. E há um 

estudo de caso que compartilhei no chat. Eu encorajo a todos a olhar 

para esse estudo de caso e ver se você gosta de reproduzi-lo. O grupo 

UASG ficaria entusiasmado e feliz em trabalhar com você e garantir que 

este mundo. É uma coisa fantástica trazer novas pessoas on-line e criar 

oferta desses endereços de e-mail nas mãos dos cidadãos. 

Também solicitaríamos a prática de UA do GAC e do governo para os 

serviços de seus próprios governos. E isso se refere principalmente a 

todos os serviços; por exemplo, se você estiver fornecendo um cartão 

de nascimento, um passaporte, um serviço de filiação, posso usar esse 

endereço de e-mail no seu serviço? Então, preparar esses serviços UA é 

algo que estamos procurando, então poderíamos ter uma solicitação 
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do GAC, todos os membros para seguir esse tipo de caminho e ver pelo 

menos um serviço de alta prioridade que impacta todos os cidadãos do 

país para que isso aconteça? Dê um exemplo. Na Índia, estamos 

falando sobre JADHAR. É dado a cada região indiana e é uma 

identidade única. E nessa identidade há um perfil de civil. Então, se eu 

quiser como Jadar, posso atualizar com o endereço de e-mail. Posso 

atualizar o perfil com meu endereço em hindi? É isso que estou 

procurando e se pudesse, então, o software fica pronto para UA e eles 

podem se comunicar comigo no endereço de e-mail do meu idioma 

preferido. E o último ponto. É sobre políticas de compras. Então, se 

você tiver um documento de licitação. Uma RFP para software, 

poderíamos solicitar a aquisição de softwares apenas que estejam 

prontos para UA? 

Assim, o grupo UASG formou uma diretriz de aquisição. Eles estão 

prontos agora. E tem um link e Sarmad vai compartilhar no chat. Eles 

farão parte do seu documento de licitação, então os softwares que os 

fornecedores estão preparando para o UA irão tornar o sistema melhor. 

Esta descrição eu gostaria de segurar. Passe para o próximo slide. E 

falar com todos vocês. E, Manal, é aqui que minha pergunta está para 

você. 

Como podemos converter essa solicitação em uma que possa ser 

implementada? Então, eu tenho uma solicitação no slide anterior, e 

Manal, você e o grupo de trabalho, você ou alguém gostaria de 

responder como os tornamos conversíveis? É uma pergunta razoável? 

É muito? É muito menos ou apenas diga, vá embora, isso não é possível 

no GAC. O que podemos fazer juntos? Isso é o que eu estava procurando 
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e gostaria de fazer algo que possamos fazer juntos, onde possamos 

fazer a diferença na vida das pessoas. Manal, gostaria de ouvir uma 

coisa, qualquer pessoa que gostaria de abordar isso e podemos discutir 

isso. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Dr. Ajay, e estamos abrindo a palavra para discussão e, 

entretanto, também gostaria de chamar sua atenção para um 

comentário no chat sobre as partes interessadas, e já vejo a UNESCO 

como uma mão levantada então talvez eu dê a eles a chance de 

fazerem seus próprios comentários, por favor, UNESCO. 

 

UNESCO:  Muito obrigado. Você pode me ouvir? Certo, ótimo. Obrigada. Isso é tão 

emocionante. Você não tem ideia de como estou satisfeito por você 

saber de ver esse esforço fantástico, porque, de nossa perspectiva, 

estamos terminando um mapeamento global completo de todas as 

linguagens que existem e estão em uso. Nós compilamos um atlas de 

línguas mundiais, você conhece um enfim de línguas que iremos lançar 

em breve em meados de novembro, você conhece e abrirá para o 

público no leste, no próximo ano, provavelmente em 21 de fevereiro 

que é o dia internacional do MADATON para MADATON e gostaríamos 

de destacar esse tipo de trabalho lá. 

O ponto do Atlas, que atualmente tem 8.224 idiomas, 

aproximadamente 7.500 em uso, e alguns já extintos, inclui também 

cerca de 300 idiomas que são assinados em vez de apenas falados e 
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escritos e, claro, você conhece no ciberespaço como você bem sabe, 

provavelmente são aproximadamente 300 ou mais que estão 

realmente em uso no ciberespaço, então isso também é algo que 

estamos tentando compilar e mapear. 

No próximo ano, iniciamos a década internacional das línguas 

indígenas. Isso vai de 22 a 2032, então dez anos para nós sabermos 

trazer o máximo de idiomas possível no ciberespaço para que todos 

tenham acesso à informação e possam se beneficiar do incrível recurso 

que você conhece que a Internet é, então estamos absolutamente de 

acordo com isso. Você conhece Ajay, uma apresentação fantástica. E o 

objetivo desse grupo. 

Como mencionei, parte do trabalho que faremos com o Atlas e com a 

década certamente fornecerá orientação aos formuladores de políticas 

sobre como eles podem garantir que os idiomas sejam usados nos 

domínios que são os mais importantes, sabe, pela educação, pelo 

acesso à justiça, para você sabe e pela internet, claro. E incorporação 

de orientações ou materiais ou mesmo desenvolvimento de materiais 

e orientações para governos, para diferentes partes interessadas, você 

sabe, incluindo o setor privado nos tipos de inovação que eles podem 

trazer a bordo você sabe que fazem você saber que isso acontece, você 

sabe, podemos absolutamente incorporar isso às comunicações da 

própria década. Portanto, estou convidando você a conhecer o grupo 

já, a fazer parte do lançamento, a conhecer o Atlas e a fazer parte da 

década, para que possamos apresentar este trabalho fantástico que 

ICANN está fazendo e alcançar o maior número possível de partes 

interessadas. Você sabe, e, claro, quando o Atlas for lançado, quando a 
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década começar, estaremos na frente de 193 estados membros da 

UNESCO e podemos defender a conclusão das línguas neste domínio. E 

incluindo fornecer orientações sobre como fazer isso, que é a primeira 

pergunta que eles vão fazer, então estou muito animado com isso. Faz 

parte do nosso trabalho com multilinguismo e acesso à informação e 

gostaria de parabenizar ICANN por esta excelente, excelente iniciativa. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, e obrigado também à UNESCO por compartilhar 

conosco todas as atividades relevantes que estão ocorrendo 

atualmente, e como o Dr. Ajay mencionou, vejo o governo como um dos 

principais interessados a esse respeito, e um elemento-chave 

beneficiário, assim como só faz sentido que os governos se 

comuniquem com seus cidadãos em seu idioma oficial do país, e não 

em qualquer outra coisa, então aprecio a atualização e obrigado 

também Dr. Ajay pela atualização no início. 

Continuamos a ter novos membros todas as vezes, por isso foi uma 

apresentação excelente, começando pela atualização e depois 

chegando aonde gostaríamos de chegar. Então, eu acho, e vejo ótimas 

mensagens no chat. Acredito que você já tenha lido sobre o Reino 

Unido, Niue e parabenizo pelo grande esforço uma excelente 

apresentação. E também vi a UNESCO sugerindo adicionar as 

organizações intergovernamentais como parte interessada. Acho que 

foi um slide 6, talvez, mas vejo que sua mão já está levantada Dr. Ajay, 

por favor, vá em frente. 
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DR. AJAY DATA:  Sim, obrigado, Manal. Na verdade, eu queria realmente agradecer a 

todos por me agradecer por fazer uma apresentação. Mas 

honestamente. Eu quero falar com você hoje. E eu quero falar com você 

hoje sobre como podemos fazer isso acontecer juntos? Que passos 

devem ser dados? Certo, e viemos para obter muitas vezes. E eu sempre 

sou grato por uma ótima apresentação, e um tópico importante, muito 

importante, conduzindo um, mas quando eu olho para trás nos últimos 

2 anos, nós realmente não avançamos em fazer um efeito. E estou 

solicitando, e estou realmente interessado em que passos de bebê? 

Que passos devem ser dados juntos para ter um impacto? É isso que 

vamos conseguir neste ano. Isso é pedir muito. Portanto, sabemos que 

é assim que trabalharemos na velocidade. 

Não estou pedindo muito. E desculpe por colocá-lo na berlinda Manal, 

mas é, é isso que acho que precisamos da sua ajuda, e é extremamente 

importante, e como disse, eu também coloco no chat, gostaria também 

de pedir a todos que se juntem à nossa comunidade. Para se juntar à 

nossa lista de discussão. Será mais um e-mail para você, mas teremos 

uma atualização pronta para o desenvolvimento do UA. 

Além disso, se algum de vocês estiver interessado em ser embaixador 

em sua região, como membro do GAC, ficaríamos muito, muito felizes 

em indicá-lo lá e levar as iniciativas de UA mais adiante. Isso é 

extremamente importante. Você pode ler a Carta de Embaixador. É 

muito, muito importante e nós nos comportaríamos como ele muito 

felizes em trabalhar nisso também. Então, Manal com você novamente, 

e todos os membros para me ouvir e a liderança. Qual passo você acha 

que todos nós podemos e, por favor, nos oriente. Esta é a solicitação de 
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orientação sua, o que devemos fazer para que o GAC e as agências 

governamentais comecem a agir? Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Dr. Ajay, e vejo a mão do Reino Unido levantada, Nigel, 

por favor, vá em frente. 

 

REINO UNIDO:  Sim, muito obrigado, Manal, e obrigado Ajay, por esta excelente 

apresentação. Quero dizer, como você disse com razão, você 

conversou com o GAC sobre isso antes e tem sido incansável, e de fato 

incansável, falando para muitos, muitos grupos diferentes da 

comunidade, muitos governos diferentes e muitas partes interessadas 

diferentes sobre isso, e é muito importante o que vocês fazem, e acho 

que devemos parabenizá-los em todos os voluntários que fariam, em 

seus diferentes grupos de trabalho. Quer dizer, tenho o privilégio de 

trabalhar um pouco com você quando estava na equipe da ICANN, e 

acho que realmente foi, e é realmente importante que as pessoas 

entendam as implicações da aceitação do universo. Todos nós 

passamos por essa fase no final da última rodada de novos gTLDs, onde 

claramente alguns dos candidatos talvez não tenham entendido muito 

bem as implicações da adoção de nomes mais longos etc. 

Mas a pergunta que eu tinha para você, e peço desculpas se isso já foi 

abordado em outro lugar, é se em levar adiante não apenas o 

entendimento, mas a ação necessária, se você consideraria se talvez a 

ITU. Talvez, você sabe, passe uma resolução, ou uma opinião sobre a 
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importância disso, em suas várias conferências. Sei que a UNESCO está 

realmente envolvida e talvez a UNESCO em seu plano futuro ou algo 

assim, sei que você pode adotar um novo plano progressivo e, na 

verdade, isso está nesse plano, mas sinto que precisamos trazer isso 

para um público diferente, como você mesmo disse. Quer dizer, há um 

entendimento, mas o, mas precisamos de alguma ação. Mas, de 

qualquer forma, vou parar por aí porque outros são mais experientes. 

Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado, Nigel, e não posso concordar mais com você, e Dr. Ajay, 

precisamos ir além de ouvir e tentar fazer alguma ação a esse respeito. 

Vou passar a palavra primeiro para as telecomunicações caribenhas, 

ONU e Nigel, por favor, prossigam. 

 

CTU:  Obrigado, Manal, e obrigado, doutor, pela apresentação. Eu gostaria de 

acompanhar os comentários do meu homônimo sobre o outro Nigel e 

em termos de ação, o que eu acho que você gostaria de ver. Eu sou do 

Caribe, de Trinidad e Tobago, e nossa área é muito centrada em ASCII. 

Não estamos necessariamente vendo muitos desses scripts não latinos, 

mas ao mesmo tempo temos uma grande população de índios, então 

estou tentando perguntar se você poderia destacar para nós neste 

ambiente que pode nos ajudar a melhorar representam a urgência da 

necessidade da Aceitação Universal em nosso meio, como podemos 

convencer nossos governos que são muito latino-centrados a se 

preocuparem com isso. 
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DR. AJAY DATA:  Obrigado, Nigel, por uma pergunta muito importante e maravilhosa. 

Devo dizer que é excelente. E para responder à sua pergunta, e para 

responder a todos, vou dedicar dez segundos de espaço para isso. A 

Internet é global, no regional. O acesso à Internet é mundial. Qualquer 

usuário pode acessar, pode vir para o seu país e vir para a sua casa de 

qualquer lugar do mundo. Imagine, eu vim para a sua ilha com um 

endereço de e-mail em hindi e não posso assinar o pedido de visto ou 

um serviço do governo ou serviço médico, ou um cartão onde o 

endereço de e-mail é obrigatório porque não tenho nenhuma carta. 

Não são apenas seus cidadãos. É sobre o mundo. Quando falamos de 

Internet, isso é a Internet global, um mundo, uma Internet. É disso que 

falamos, e não se trata apenas de suas próprias regiões. É sobre o 

mundo inteiro. Está prestes a se comunicar com você da mesma 

maneira que seus cidadãos podem se comunicar com o governo. Esse 

é um caso de uso que está muito próximo do problema real. 

O segundo caso de uso é: você nunca sabe que é apenas um problema 

de idioma. A cada compartilhamento, se você olhar meus slides, há 

mais 2 exemplos. Os nomes de domínio ASCII, que são os nomes de 

domínio de nível superior mais longos, tenho certeza que se você 

começar a olhar os aplicativos, saberá que esses aplicativos irão falhar 

e deixe-me dar um exemplo. Quando o aplicativo de nome de domínio 

estava sendo projetado e um nome de domínio estava sendo salvo, os 

desenvolvedores pensaram que depois do ponto eles poderiam ter 

apenas 3 caracteres e os dados foram projetados de acordo. O software 

foi projetado de acordo. Mas isso é para aquele caso específico. 
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Portanto, você pode ter um problema se olhar para trás de perto em 

seus aplicativos para ver se o endereço de e-mail com mais de 3 

caracteres de nome de domínio de nível superior é rejeitado ou um 

nome de domínio não é salvo corretamente ou a população diz que é 

um nome de domínio inválido. Isso fará com que a sua alteração seja 

sua aplicação. Quando você altera sua inscrição para essa parte, eu 

solicitaria que você também alterasse sua inscrição para o não-ASCI. 

Papel. Não custará mais, mas você se tornará a parte global da Internet 

e esse é o caso de uso para todos. Não só para você. 

Porque você também tem que resolver o problema ASCII. Não apenas 

o problema do idioma. E isso está lá para todos. Portanto, é um 

problema global para esse assunto. Portanto, não vamos nos 

concentrar apenas no DI, e o DI é uma boa parte porque há uma grande 

população ali. Isso vamos falar mais sobre isso como para 40% da 

população, no idioma local. Mas temos que estar realmente focados na 

parte ASCII também e nos nomes de domínio de primeiro nível dessa 

parte ASCII. O mais novo não requer mais aceitação. Não pode ser 

rejeitado. Os bancos de dados precisam ser redesenhados. Os 

softwares precisam ser reprojetados e o que estou simplesmente 

dizendo, e defendendo é que quando você muda seu aplicativo 

também muda para nomes de domínio de planejamento também. Para 

que você cubra toda a parte em um mundo. Espero que responda sua 

pergunta Nigel. 

 

CTU:  Sim, sim. Isso me dá uma resposta. Muito apreciado. 
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DR. AJAY DATA:  Muito obrigado. Muito obrigado e na verdade, estaremos sempre lá 

para conversar mais. Fale mais e eu dei meu ID de e-mail e, caso 

contrário, info @ UASG. GAC é o endereço de e-mail que você pode usar 

para falar conosco. Meu endereço de e-mail está no chat. Escreva para 

nós. Teremos muito prazer em colaborar. Fale mais e converse um a um 

e resolva cada problema individual o que for necessário. Muito 

obrigado. Muito obrigado, Nigel, por sua pergunta. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Nigel, pela pergunta, e Dr. Ajay pela resposta, e também 

obrigado pelas ferramentas, documentos e material que foram 

compartilhados no chat. Gostaria de referir especificamente o guia 

rápido para os documentos do concurso e contratuais. Eu acho que isso 

poderia ser um benefício específico para colegas do governo, colegas 

do GAC, e eu encorajaria todos a se juntarem à lista de e-mails. É muito 

informativo e, se você tiver alguma dúvida, não precisa esperar pela 

próxima sessão, mas entre em contato direto com a comunidade, 

também reiterando que não se trata apenas de um problema de IDNs, 

mas também de novos gTLDs, portanto, se for motivo de preocupação 

para uma comunidade mais ampla, e só faz sentido com os governos 

falando sobre inclusão digital, isso deve ser parte integrante de garantir 

que ninguém seja deixado para trás. Então, espero que isso forneça as 

informações necessárias para que todos possam começar e colher os 

frutos disso, precisamos tê-lo implantado realmente em grande escala, 

então só faz sentido que tenhamos uma ampla implantação disso, e 
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também me lembra do ponto 6, e como começamos apenas com 

licitações e aquisições e assim por diante, então acho que há uma 

analogia aí também. 

Portanto, espero que os colegas do GAC se motivem a se voluntariar 

para liderar o GAC nesse importante tópico. Temos um grupo de 

trabalho do GAC sobre IDNs e aceitação universal que atualmente não 

tem uma cadeira devido à rotatividade que tivemos entre nossos 

membros, portanto, sinta-se à vontade para se voluntariar para 

presidir o grupo de trabalho do GAC. Não vejo mais pedidos de palavra, 

Dr. Ajay. Alguma palavra final antes de concluirmos? 

 

DR. AJAY DATA:  Eu gostaria de ir com algum compromisso, alguns acionáveis do GAC, e 

ver o que podemos fazer juntos, e se podemos pelo menos ter alguma 

descrição sobre você, Manal, e sua liderança ou você pode colocar 

alguém em seu Liderança. Leve alguém para garantir que continuamos 

discutindo sobre a UA e você nos convida, ou vamos até você. Ficamos 

felizes em tocar na sua porta sempre que você nos pedir e vamos bater 

na sua porta e ver, posso entrar, podemos entrar e falar sobre isso de 

novo? É um prazer para nós entrarmos em contato novamente na 

próxima ICANN e, antes disso, se houver alguma dúvida, entre em 

contato conosco. Gostaríamos que alguma ação fosse realizada em 

conjunto com o grupo UASG e o grupo GAC, e sob a liderança, criamos 

algum momento. Isso é muito importante que todos nós entendemos. 

Precisamos apenas de algumas ações. 
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MANAL ISMAIL:  De fato, e espero que da próxima vez que nos encontrarmos, haverá 

algum feedback dos colegas do GAC sobre quaisquer pequenos passos 

que eles possam ter dado em nível nacional, então espero que da 

próxima vez você possa receber mais feedback daqueles que podem ter 

beneficie-se das informações e do material que você gentilmente 

compartilhou. 

 

DR. AJAY DATA:  E antes de irmos, Manal, tudo bem se você compartilhasse esses 

documentos que são compartilhados com a lista de e-mails do GAC e 

avise a todos, até mesmo algumas de suas pessoas que podem não ter 

ingressado hoje, para que pelo menos eles saberem sobre isso? Isso 

está ok para você? 

 

MANAL ISMAIL:  Claro. Claro que podemos pegar as informações do chat, acho que já 

copiei todos os links. Portanto, faremos questão de divulgar os links 

para a lista de e-mails dos membros do GAC. Obrigado Dr. Ajay. 

 

DR. AJAY DATA:  Muito obrigado. Muito obrigado. Isso seria muito útil. Obrigada, Manal. 

 

MANAL ISMAIL:  Tudo bem. Com isso, agradeço muito ao Dr. Ajay e disse no chat 

também por compartilhar todas as informações valiosas, e aos colegas 

do GAC pelo interesse e discussão interativa. Espero que isso desperte 

mais interesse no GAC. Isso conclui nossa reunião com o grupo de 
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direção da Aceitação Universal. Mas para meus colegas do GAC, por 

favor, permaneçam na sala enquanto prosseguiremos com a sessão de 

redação do comunicado. Muito obrigado, Dr. Ajay. 

 

DR. AJAY DATA:  Obrigado. Vou sair da sessão agora. Muito obrigado por tudo. 

 

 

 


